

Fuente: Magangue Hoy

Fecha: 27 de agosto de 2010

Título: Comfamiliar celebró el mes de la lactancia materna

Link: <http://maganguehoy.com/index.php?pagina=mostrar&Ed=3359-5>

Comfamiliar celebró el mes de la lactancia materna

[\[AMPLIAR TEXTO\]](#) | [\[REDUCIR TEXTO\]](#) | [\[Volver a Noticias\]](#)



EN EL CENTRO RECREACIONAL

Ayer desde las 3 de la tarde, la empresa Comfamiliar EPS'S celebró el mes de la lactancia materna en el Centro Recreacional con la presencia de unas 80 mujeres en estado de embarazo. El evento estuvo dirigido por la directora de la entidad, Sol Milena Guerra Villacob y coordinada por la licenciada Eluz Gutiérrez Chamorro y sus agentes educativos. La celebración se inició con actos culturales, actividades lúdicas, educativas dirigidas a mujeres embarazadas y lactantes.

La directora de Comfamiliar, Sol Milena Guerra Villacob les dio un mensaje a las asistentes en el que les manifestó que: "este método exclusivo de alimentación protege al bebé de infecciones respiratorias agudas, diarreas, cánceres infantiles y otras enfermedades. También refirió la necesidad de brindar apoyo a las madres luego de salir del hospital, ya que amamantar al bebé es un proceso largo y requiere de la colaboración de toda la familia para obtener resultados saludables para el niño y la madre".

La orientación de la licenciada

Durante el evento la Licenciada Eluz Gutiérrez hizo una exposición sobre la importancia de la lactancia materna manifestando las ventajas para el niño en los dos primeros años "el calastro es la primera leche que produce la madre después del parto, lo protege contra infecciones, enfermedades y es un laxante natural para el recién nacido. La leche materna garantiza el crecimiento, desarrollo e inteligencia del niño y fortalece el vínculo afectivo. La leche materna protege al niño de alergias, enfermedades de la piel, desnutrición, obesidad, diabetes juvenil y deficiencia de micronutrientes".

Igualmente la Licenciada se refirió a las ventajas para la mujer "disminuye la hemorragia

posparto, la anemia y la mortalidad materna. Disminuye el riesgo de cáncer en el seno o en los ovarios. La lactancia incrementa el amor entre la madre, el hijo y la familia. También habló sobre las ventajas para la familia “disminuye el riesgo de enfermedad de los niños y las niñas. Se ahorra dinero al no comprar otras leches, teteros chupos y combustible. La lactancia materna integra la familia, promueve el amor y genera cultura. Disminuye los gastos en salud. Las madres que amamantan, contribuyen a que el país tenga niños más sanos, inteligentes y seguros de sí mismos”.

Entrega de regalos

A las mujeres que asistieron a la celebración del mes de la lactancia materna en el Centro recreacional Comfamiliar les fueron resueltas sus inquietudes, les brindaron refrigerios y recibieron regalos por parte de la empresa Comfamiliar EPS'S.